

INAUGURATION DU MAGASIN CYCLES BÉRAUD A SAINT-RAPHAËL LE 10.01.2025

Une soirée exceptionnelle !

Hier soir, nous étions plus de 80 personnes à venir découvrir le nouveau magasin à l'enseigne « Culture Vélo » situé à Saint-Raphaël 🚲 et fêter avec Mika Béraud et son équipe le lancement du catalogue Culture Vélo 2025 📖🌟.

Notre club était représenté par une délégation composée de notre Président Philippe Faure qui était accompagné du Vice-président Bernard Bories.

🚲 Place à une nouvelle année pleine de passion et de défis !



Philippe Faure - Pdt ASMC

